La Copa de Asturias de aguas abiertas abre un intenso fin de semana en Navia

NATACIÓN

E. C. La prueba más importante de aguas abiertas de todas las que se celebran en Asturias tiene lugar este fin de sernana en Navia. Mañana se disputará la LXII edición del Descenso a Nado Ría de Navia, donde estarán algunos de los mejores especialistas europeos de la disciplina. A las 18,30 horas dará comienzo la competición con la disputa de la prueba corta, en la que los nadadores tendrán que cubrir 1.100 metros. Después se irán sucediendo las

pruebas restantes: 2.400 metros, 5.000 metros femenina y 5.000 metros masculina. Los trofeos a los ganadores se entregarán en el marco del festival folklórico que tendrá la villa navieca como escenario.

La disputa de la XXI Copa de Asturias servirá como aperitivo competitivo. En esta ocasión, la cita es valedera como etapa 13 de la V Copa de España de Natación de Aguas Abiertas, cuya primera salida (competición masculina) se producirá en torno a las cuatro de la tarde. Diez minutos después lo harán las chicas. Los participantes recorrerán 7.500 metros. Este año, la principal novedad es la constitución de una nueva categoría: relevos mixtos. Tres nadadores recorrerán 2,5 kilómetros para completar 7.580 metros.



El gijonés Carlos Ruesga logra el 'Gol del Año' en Europa en la Liga de Campeones

BALONMANO

:: J. L. C. El gijonés Carlos Ruesga, del Sporting de Portugal, ha conseguido el Gol del Año de la EHF (Federación Europea de Balonmano).

El jugador forjado en la cantera del Grupo Covadonga es la 'estrella' del campeón luso, al que ha relanzado desde 2016 tras llegar del Barcelona. El tanto de referencia se produjo en la primera fase de la Champions League, en un partido entre el Chejovskie Medvedi y el Sporting, cuyo tiempo reglamentario había terminado con empate a 22.

Con el marcador a cero, el equipo lisboeta tuvo un lanzamiento desde nueve metros. Ruesga hizo un giro asombroso que superó el muro de jugadores ruso, con su clásico rectificado, para encontrar un hueco por el que batió de forma sorprendente al portero rival. El tanto fue increiblemente extraordinario, puso al público en pie y dio la victoria a su equipo. Por ello, la EHF lo ha reconocido como el mejor de la temporada en el balonmano europeo. Cabe resaltar que el jugador asturiano resultó decisivo en la explosión del equipo luso, que por primera vez en su historia jugó la fase final de la Champions.

Las peñas Magdalena y Cuqui abren la LV edición del Torneo de la Feria de Muestras

BOLO:

:: J. L. C. El Torneo de la Feria Internacional de Muestra de bolos, que se disputa en la modalidad de cuatreada, alcanza su LV edición este año y una vez más se celebrará en la cancha del Pueblo de Asturias, que volverá a tener una excelente afluencia de espectadores.

La competición se abrirá a las seis de esta tarde, con el enfrentamiento entre los cuartetos de la Peña Magdalena, de Gijón, y la Bolística de Cuqui, de la parroquia sierense de Granda.

Dos horas antes se iniciará este tradicional torneo veraniego con un entrentamiento correspondiente a la categoría infantil, entre Nora, de la Peña Batári de Mieres, y Alberto, de la Bolística de Manín de Lastres, dos prometedores jugadores de cuatreada. Con este duelo, la Peña El Piles, que preside el gijonés Lin, trata de formentar la cantera de este deporte que cuenta en su base con serias dificultades para que posteriormente lleguen los jugadores a la categoría senior. En el Torneo de la Feria Internacional de Muestras participan las peñas regionales de mayor nivel y eso demuestra el nivel de los competidores.



¿Te apetece montar en moto de agua? Aprovecha esta oportunidad de realizar este divertido y excitante deporte náutico, puedes ir solo o acompañado

¿QUÉ TE OFRECEMOS?

• 1 hora de excursión en moto acuática con baño en altamar por las costas de Gijón para 7 o dos personas

¿QUÉ INCLUYE LA RUTA?

- De una a dos personas por moto. Intercambio de piloto en mitad de la ruta
- Briefieng 10 m. Durante la actividad se hará un parada para poder darse un baño en altamar y hacer una sesión de fotos
- La actividad incluye monitor. Vehículo Seadoo Bombardier GTI
- Traje y chaleco. Seguro de RC. Duración aproximada de la actividad de 40'

IMPORTANTE: Para realizar la actividad no es necesario ningún tipo de titulación, ya que son salidas programadas en las que el instructor es el responsable de la actividad y del grupo. Edad mínima de 16 años con autorización paterna (para pilotar). A partir de los 8 años pueden ir acompañados de un adulto.

Las motos utilizadas son Seadoo Bombardier GTI. Las motos Seadoo disponen de un dispositivo de hombre al agua que irá conectado al chaleco del piloto y de un sistema IBR, es la única moto con este sistema de frenado en el mercado.

